

Traurig müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unser ehemaliger Präsident

Andreas Urfer

13. Juli 1950 bis 10. Januar 2021



verstorben ist.

Während Jahrzehnten und bis zuletzt hat er sich in verschiedenen Funktionen mit hohem Engagement und unermüdlich für die Gesellschaft zu Schiffleuten und für das Berner Schifferstechen eingesetzt und mit seinem Wirken geprägt. Stets lag ihm das Wohl der Gesellschaft und das der Menschen am Herzen und im Vordergrund.

Mit ihm verlieren wir aber vor allem auch einen humorvollen und verlässlichen Freund. Sein Tod hinterlässt eine grosse und schmerzliche Lücke. Für uns bleibt er ein Vorbild, auch über seinen Tod hinaus. Wir alle werden ihn sehr vermissen.

In stiller Trauer:
Waisenkommission der
Gesellschaft zu Schiffleuten